
COMMUNE DE GUERTING 
SEANCE ORDINAIRE  
Du Mardi 5 Février à 19H00 
 

L'an deux mille dix-neuf, le 5 Février 209, Le Conseil Municipal de GUERTING, dûment convoqué le 31 
janvier 2019 par Monsieur le Maire, s'est assemblé au lieu ordinaire sous la présidence de M. Raymond 
MAREK, Maire. 
 

Membres Présents : M. Raymond MAREK, M. Yves TONNELIER, Mme Joséphine GASPAR, M. Roland 
CLESSIENNE, Mme Maryse FOHNEY, M. Joseph KOLLMANN, M. Éric KENNEL, M. Jean-Paul DORRE, M. 
Xavier ANDRÉ, Mme Martine LERNOUD, M. Jean Paul GEILLER et M. Luc BERGDOLL, M. Didier WEISS. 
 

Absente excusée :  Mme Corentine FAVRESSE donne procuration à Raymond MAREK 
   Mme Estelle BETTINGER donne procuration à Mme Maryse FOHNEY 
 

Mme Joséphine GASPAR est désignée secrétaire de séance 
 

Monsieur le Président ouvre la séance à 19h00 
 

Le Procès-verbal de la précédente séance est approuvé à l'unanimité 
 

 

1. AFFAIRES FINANCIERES  
  

1.1 Projet Construction Locaux Techniques Communaux :  
 

Dans sa séance du 27/11/2018, le Conseil Municipal avait décidé la construction de nouveaux locaux 
techniques et avait chargé le Maire de mettre en œuvre toutes les formalités administratives et 
financières nécessaire à la réalisation du projet. 
 

Le Maire informe le Conseil Municipal du résultat de ses démarches. 
 

Le choix du Maître d’œuvre pour ce projet est porté sur le cabinet Carine-Architecte de Creutzwald. 
 

Ce cabinet d’architecte présente un avant-projet sommaire chiffré, présenté au Conseil Municipal et 
se décline ainsi :  
 

Il s’agit d’un bâtiment rectangulaire en ossature bois avec toiture en bacs acier isolé d’une superficie 
d’environ 220 m² avec vestiaires, douches, réfectoire, locaux cloisonnés pour le stockage des produits 
de peinture, hydrocarbures, phytosanitaire, atelier. Le coût estimatif aménagement, extérieur compris 
est de 292 500 € HT. 
 

Cet avant-projet constitue la base de travail pour le Conseil Municipal afin d’établir l’A.P.D. (Avant-
Projet Définitif) 
 

Il proposé au Conseil Municipal :  
 

- De confier le Maître d’œuvre de ce projet à Carine-Architecte et d’autoriser le Maire à signer 
tous les documents nécessaires comme la réalisation du projet. 
 

- D’autoriser le Maire à signer la Convention AMITER avec le Département. 
 

- Il est proposé au Conseil Municipal de valider les demandes de subventions suivantes :  
✓ DETR =          30 % du montant de l’A.P.D. 
✓ AMITER =     20 %         ‘’        ‘’           ‘’ 
✓ CCW =           20%          ‘’        ‘’           ‘’ 
✓ Commune = 30 %        ‘’        ‘’           ‘’ 

 

Le Conseil Municipal accepte à l’unanimité 
 
 
 



1.2 Travaux O.N.F 2019 
 

Dans le cadre du programme forestier, il est proposé au Conseil Municipal d’accepter les travaux 
sylvicoles suivants et d’autoriser le Maire à signer les engagements. 
 

- Nettoiement manuel feuille sur 6 ha pour 3 037,68 € HT 
- Dégagement manuel en régénération 1,94 ha pour 880,59 HT  
- Montant TTC 4 310 €  

 

Le Conseil Municipal valide les travaux. 
 
 

1.3 Proposition achat éco-gobelets 
 

Il est proposé au Conseil Municipal la commande de 2 500 éco-gobelets personnalisés, qui serviront 
aux manifestations dans la zone de loisirs de l’ancien ranch. 
 

Le montant de cet achat s’élève à 1 077,01 € TTC  
 

Le Conseil Municipal autorise le Maire à passer commande. 
 
 

1.4 Demande modification d’une délibération du 27/11/2018 
 

A l’issue de l’envoi du Compte Rendu de la réunion suscitée aux membres du Conseil Municipal et de 
sa publication dans la presse locale. 
 

Le Maire informe le Conseil Municipal que Messieurs Luc BERGOLL, Jean-Paul GEILLER et Didier WEISS 
contestent la conclusion de la délibération portant sur la création d’un lotissement communal. 
 

- Le Maire redonne lecture de la délibération et notamment la phrase contestée :   
« Le Conseil Municipal autorise le Maire à signer toutes les pièces contractuelles nécessaires à la mise 
en œuvre du projet, son financement sera prévu pour le Budget 2019 » 
 

- D’après les intéressés, la lecture de cette phrase, pourrait laisser penser aux lecteurs lamda, 
que le projet est déjà arrêté. 
 

- Le Maire leur a proposé de modifier cette conclusion avec l’aval du Conseil Municipal, afin 
d’éviter toute erreur d’interprétation. 
 

- Au regard des discussions, le Maire pose les questions suivantes :  
 

Dans sa séance du 27/11/2018, le Conseil Municipal a-t-il à l’unanimité voté pour le projet communal : 
➢ La réponse est votée à l’unanimité OUI 

 

Le Conseil Municipal a-t-il à cette même réunion, là aussi à l’unanimité décidé de confier le projet au 
bureau d’étude d’ALBERT :  

➢ La réponse est votée à l’unanimité OUI 
 

Le Maire avait-il été autorisé à signer toutes les pièces contractuelles nécessaires à la mise en œuvre 
du projet :  

➢ La réponse est votée à l’unanimité OUI 
 

Au regard des réponses positives à ces questions, il ne fait aucun doute, à ce que les frais engendrer : 
pour la poursuite de l’Etude du projet soient pris en charge sur le Budget 2019. 
 

- Par conséquent après vote nombre de pour : 9 
-   ‘’     ‘’       ‘’    ‘’    ‘’     de contre : 3 et 1 Abstention 

 

La Délibération ne sera pas modifiée. 
 
 
 



1.5 Modifications budgétaires Rajout : DBM N° 03/2018 
 

Dans la cadre des programmes de Fonctionnement il est proposé au conseil municipal d’effectuer la modification 
budgétaire suivante : 
 

L’objet de cette modification étant lié la régularisation du chapitre 011 Charges à Caractères Général  
 

- 4 200,00 € Article 012 Charges de Personnel Dépenses de Fonctionnement  

+     4 200,00 € Article 011 Charges à Caractères Général Dépenses de Fonctionnement 

 
 

Le Conseil Municipal accepte à l’unanimité 
 
 

1.6 Locaux Crédit Mutuel 
 

Le Maire rappelle la situation latente du rachat des locaux du Crédit Mutuel. 
 

Le Maire rappelle la décision prise par le Conseil d’Administration du Crédit Mutuel délibération du 10 
juillet 2018, à savoir la vente au prix de 70 000 € net vendeur ainsi que la mise à disposition rapide des 
locaux et une régularisation par devant notaire sur l’exercice 2019. 
 

La mise à disposition rapide des locaux n’ayant pas été effectuée la Commune a perdu fin septembre 
l’opportunité d’installer un commerce de première nécessité. 
 

A ce jour l’engagement pris par le Crédit Mutuel, n’a pas été respecté, le Conseil Municipal considère 
que le prix de vente de 70 000 € n’est plus d’actualité. 
Aujourd’hui et sans doute suite à l’allusion faite par le Maire, lors de la Cérémonie des Vœux, le dossier 
s’accélère le passage par devant Notaire semble urgent, pour le Crédit Mutuel. 
 

Après discussion, le Conseil Municipal est toujours intéressé par l’achat des locaux mais en sollicitant 
une minoration du prix, comme savoir 60 000 € frais de notaire inclus. 
 

Décision adoptée à l’unanimité. 
 
 
 
 
 
 

2. DIVERS ET COMMUNICATION 
 
 

2.1 Communication : Sur le projet Vents du Warndt   
 

 Le Maire donne connaissance des raisons qui ont conduit à l’abandon du projet éolien, sur les 
Communes de Bisten, Varsberg et Guerting. 

  
 

La Zone de Loisirs – Le Ranch 
 

 Abri LARTUPA – Lettre  
 
 
 
 

La Séance a été levée à 21h10 
 
 
 
 
 



Liste des membres avec la signature : 
 
 

 
M. MAREK Raymond 
 

 

 
M. TONNELIER Yves 
 

 

 
Mme GASPAR Joséphine 
 

 

 
M. CLESSIENNE Roland 
 

 

 
Mme FAVRESSE Corentine 
 

 
Absente Excusée 

 
M. KENNEL Éric 
 

 

 
M. KOLLMANN Joseph 
 

 
 

 
M. GEILLER Jean Paul 
 

 

 
M. DORRE Jean-Paul 
 

 

 
Mme LERNOUD Martine 
 

 

 
Mme FOHNEY Maryse 
 

 

 
M. ANDRÉ Xavier 
 

 

 
Mme BETTINGER Estelle 
 

 
Absente Excusée 

 
M. BERGDOLL Luc 
 

 

 
M. WEISS Didier 
 

 
 

 


